
Deux consultations ont été réali-
sées le 9 septembre dernier. La 
consultation du groupe ciblé des 
partenaires économiques, promo-
teurs et organismes de sentiers et de 
déplacements actifs s’est tenu en 
avant-midi à la salle Saint-François-
Xavier et la consultation grand 
public s’est tenu sur ZOOM à 19 h 
avec 23 participants, dont les ani-
mateurs de L’Atelier Urbain. 

L’exercice se décrit comme suit : 
« La Ville de Prévost entame une 

démarche de planification visant à 
se doter d’un plan de mobilité dura-
ble et d’un nouveau plan d’urba-
nisme. Afin d’assurer le développe-
ment harmonieux de son territoire 
et de faire face à de nombreux défis 
de mobilité et de développement 
durable, la Ville déterminera au 
cours des prochains mois ses orien-
tations pour l’horizon 2035. 

Les trois grandes orientations pré-
sentées sont : – regénérer des 
connexions durables et des corridors 

de biodiversité en mettant à profit 
les investissements en mobilité – 
préserver la nature comme richesse 
actuelle de Prévost et comme un 
lègue collectif aux prochaines géné-
rations – révolutionner l’habitat en 
nature pour le bien-être des citoyens 
et de la planète. Et l’objectif est que 
Prévost aura démontré d’ici 2035 
qu’on pourra construire différem-
ment pour faire partie de la nature 
au lieu de l’aménager (préserver), 
qu’on pourra regénérer un écosys-
tème au lieu de l’amputer (connec-
ter), qu’on pourra habiter autre-
ment, en dehors des grands centres, 
tout en diminuant son empreinte 
carbone (révolutionner). » 

Si la consultation a fait ressortir 
beaucoup de vœux pieux, tels que 
l’aménagement de la 117 avec des 
pistes cyclables et l’ajout d’arbres 
alors que le MTQ peine à entretenir 
ladite 117 (vous sous souviendrez 
des nids de poule du printemps der-
nier), il appert que des propositions 
intéressantes ont été faites dans le 
sens de développer de nouveaux 
axes de transport pour les piétons, 
les vélos et fauteuils roulants pour 
personnes à mobilité réduite. On a 
bien sûr parlé de l’aménagement 
enviable de Sainte-Adèle, mais pas 
de l’horrible pont de la 117 qui 
passe la rivière du Nord et qui inter-
dit tout passage piétonnier ou cycla-
ble sécuritaire depuis les 
années1990 sans autres correctifs de 
la part du MTQ. Le logement a 
aussi été abordé en tentant de trou-
ver des solutions pour éviter l’étale-
ment urbain tel que dicté par 
l’orientation 101 et favoriser une 
plus grande diversité dans le loge-
ment qui permettrait aux ainés et 
aux familles à revenus modestes de 
se loger à Prévost. 

Notons que le processus de 
consultation n’est pas terminé et 

que d’autres consultations seront 
réalisées jusqu’en 2022. Les grandes 
orientations qui sont ressorties des 
consultations récentes seront bien-
tôt présentées sur le site osons-un-
territoire-inspirant pour que les 
citoyens puissent les commenter. 
Les intéressés peuvent dès mainte-
nant consulter les documents de 
présentations à la page : https://avis. 
ville.prevost.qc.ca/consultation/pro-
jets/osons-un-territoire-inspirant. 

Osons un territoire inspirant est 
une consultation publique com-
mandée par la Ville de Prévost et 
coordonnée par l’organisme Atelier 
Urbain et la firme de génie-conseil 
WSP afin d’identifier des orienta-
tions d’aménagement et de mobilité 
durable d’ici 2035. 

1. Voir l'article Prévost et l'orientation 10 
parue le 20 septembre 2018 : www.jdc. 
quebec/2018/09/19/a10-et-densification-
urbaine/
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M. Louis Monette 
professeur, Bac. en musique, 
30 années d'expérience en 
enseignement de la musique dans 
nos écoles primaires

450.224.5738 Vicky   Lefebvre, prop.

Coiffure      Esthétique      Pédicure      Manucure

Pose d’ongles       Extensions capillaires

Bienvenue aux
nouveaux résident

s !

2645, Curé Labelle, suite 103, Prévost

1405, boul. Sainte-Adèle 
Sainte-Adèle • Tél: 450-745-0339

 www.cliniquedenturo.com
Diane Lacelle d.d. 

et Yvan Bouret d.d.

• Urgence réparation 7 jours sur 7 • 
• Prothèses de précision • 

• Esthétique et sourire naturel • 

Membre du conseil d’administra-
tion du Comité régional pour la 
protection des falaises (CRPF) de 
2008 à 2011, monsieur Riendeau, 
tête de pont entre la municipalité de 
Saint-Hippolyte et le CRPF, a su 
œuvrer de manière dynamique et 

intègre pour soutenir la cause du 
CRPF dans de la conservation des 
milieux naturels du massif des escar-
pements de Piedmont, Prévost et 
Saint-Hippolyte. – Nous adressons 
nos sincères condoléances à sa 
famille et ses amis.

Décès de 
Donald Riendeau
Claude Bourque, administrateur 

Le Comité régional pour la protection 
des falaises tient à rendre un vibrant 
hommage à M. Donald Riendeau, décédé des suites d’un 
cancer, le 10 août dernier, à l’âge de 79 ans.

Consultation publique à Prévost 

Repenser son 
territoire pour 2035

La salle Saint-François-Xavier a accueilli une vingtaine de citoyens afin de dis-
cuter de leur vision du territoire pour 2035

Michel Fortier  redaction@journaldesscitoyens.ca 

La Ville offre aux citoyens d’imaginer Prévost dans 15 ans 
en permettant de participer aux consultations du projet 
Osons un territoire inspirant qui se tiennent en 2021 et 
2022. Avec l’inévitable accroissement de la population, 
comment pourrons-nous accueillir ces nouveaux arrivants 
et continuer d’aménager notre territoire d’une manière 
responsable et respectueuse ?
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